

La mejor tecnología de impresión para tareas, proyectos y creatividad sin límites

Epson sigue innovando en impresión con su línea EcoTank, destacando por su eficiencia, bajo costo y conectividad intuitiva. Las impresoras EcoTank L3250 y L1250 son ideales para hogares y profesionales, ofreciendo alto rendimiento sin cartuchos.

América Latina, marzo de 2025 - Epson continúa liderando la innovación en el mundo de la impresión con su línea de impresoras EcoTank, reconocidas por revolucionar el mercado al ofrecer una experiencia de impresión sin cartuchos, económica y sin complicaciones.



Con su línea [EcoTank L3250](#) y [EcoTank L1250](#), Epson sigue encabezando el mercado al brindar impresión sin cartuchos, altos rendimientos y conectividad intuitiva, consolidándose como líder global con más de 100 millones de unidades vendidas a nivel mundial.

EcoTank es la solución ideal para hogares que buscan un equipo de impresión eficiente, económico y fácil de usar, adaptándose perfectamente a las necesidades de tareas escolares, proyectos creativos y trabajo remoto.

EcoTank se destaca por:

- **Bajo costo de impresión:** Con el sistema de tanque de tinta recargable, las EcoTank Home permiten imprimir miles de páginas a color o en negro a un bajo costo, eliminando la necesidad de cartuchos costosos y brindando tranquilidad en cada impresión.
- **Conectividad sin límites:** Gracias a la conectividad Wi-Fi y Wi-Fi Direct, y el uso de la Epson Smart Panel App, los usuarios pueden imprimir fácilmente desde sus dispositivos móviles, adaptándose al estilo de vida digital y garantizando que todo esté siempre al alcance.
- **Facilidad y comodidad:** Con un diseño compacto de tanque frontal, verificar los niveles de tinta es sencillo y las recargas son limpias y sin complicaciones gracias al sistema EcoFit, evitando derrames y errores.

En particular, la impresora multifuncional 3 en 1 **Epson EcoTank L3250** redefine el concepto de impresión doméstica y profesional, ofreciendo una de las opciones más económicas del mercado. Con la capacidad de imprimir hasta 4.500 páginas en negro o 7.500 páginas a color por cada juego de botellas de repuesto, garantiza una experiencia confiable y de alto rendimiento. Su tecnología Heat-Free de Epson asegura una operación eficiente y de bajo consumo, mientras que su diseño compacto de tanque frontal optimiza el espacio, permitiendo un monitoreo sencillo de los niveles de tinta.



Por su parte, la impresora inalámbrica **Epson EcoTank L1250** se presenta como una opción perfecta para estudiantes y familias que buscan economía y practicidad. Con características similares a las de la L3250, la L1250 también incluye conectividad Wi-Fi, Wi-Fi Direct y la opción de imprimir desde dispositivos móviles mediante la app Epson Smart Panel. Con su diseño compacto, la EcoTank L1250 es ideal para quienes necesitan un dispositivo eficiente que se adapte a cualquier espacio.

Con sus soluciones EcoTank, Epson continúa ofreciendo alternativas de impresión accesibles, eficientes y de fácil integración. A través de tecnología avanzada y un diseño práctico, Epson sigue comprometida con transformar la experiencia de impresión, respaldada por la confianza y satisfacción de sus usuarios.

”Crea sin límites en tu regreso a clases” y conoce más sobre los modelos disponibles en latin.epson.com/vuelta-al-cole

Acerca de Epson

Epson es líder mundial en tecnología con una filosofía de innovación eficiente, compacta y precisa que enriquece vidas y ayuda a crear un mundo mejor. La empresa tiene como objetivo solucionar los problemas de la sociedad mediante innovaciones en el ámbito de la impresión para el hogar y la oficina, la impresión comercial e industrial, la fabricación, la comunicación visual y el estilo de vida. Epson se convertirá en carbono negativo y eliminará el uso de recursos agotables del subsuelo tales como el aceite y el metal para el año 2050.

Liderada por Seiko Epson Corporation con sede en Japón, el Grupo Epson genera, a nivel mundial, ventas anuales con un valor superior a JPY 1 trillion. global.epson.com/

Contacto de Prensa:

Adriana Banar - Epson PR Latin Manager - adriana_banar@epson.com.ar

Juan Pablo Mantecón - Mazalán Comunicaciones - jmantecon@mazalancomunicaciones.com

Patricia Baez - Mazalán Comunicaciones - pbaez@mazalan.com.ar

Guido De Vita - Mazalán Comunicaciones - gdevita@mazalan.com.ar

Julieta Lo Tartaro - Mazalán Comunicaciones - jlotartaro@mazalancomunicaciones.com